

学校だより

大切な家族
豊かな郷(吉津)



三豊市立吉津小学校
令和4年6月14日(火)
第7号

Twitter, LINE, Instagram, facebook・・・。今SNSの話題を耳にしない日はありません。SNSとは、ソーシャル・ネットワーキング・サービスの略で、インターネットを介して人間関係を構築できるスマホやパソコン用Webサービスの総称です。自らの表現の場であったり、交友関係を広げていく場であったりと、多くのメリットをもっていますが、デメリットが存在することも事実です。SNSが誹謗中傷やいじめの温床になったり、事件や犯罪に巻き込まれるきっかけになったりしています。警察庁の発表によるとSNSに起因する事犯の18才未満の被害児童数は、昨年度1800人を超えているそうです。

では、SNSを介した犯罪被害を防止するにはどうしたらよいのでしょうか。当然、SNSを管理する事業者側の対応もありますが、まず、直接子どもに関わる私たちが、「賢く安全に使うための知識や知恵」や「ルールを守って使える心」を子どもに育てることが大切ではないでしょうか。

非行防止教室



6月2日に4年生と6年生で非行防止教室を行いました。県から講師の方が来られ、万引きは絶対してはいけないこと、もし、誘われたら、きっぱり断ったり、上手に言い訳をしてその場から離れたりするなど、対応の仕方を教えていただきました。また、インターネットの安全な利用についても教えていただきました。

ノート検定・ノート展



授業のノートを先生に見てもらいました。ノートを丁寧に書いている子がたくさんいます。また、お互いのノートのよいところを見て参考にしています。

6・7月の主な予定

<6月>

- 13日(月) クラブ活動
- 16日(木) 琢磨さん読み聞かせ
- 23日(木) 授業参観・学校保健委員会・引渡し訓練
- 27日(月) クラブ活動
- 28日(火) ももの会読み聞かせ
- 30日(木) 琢磨さん読み聞かせ

<7月>

- 15日(金) 1学期末懇談会
- 19日(火) 1学期末懇談会
- 20日(水) 1学期終業式
- 21日(木) 夏季休業開始

※ 今後の状況により、日程や内容を変更、中止することがあります。ご了承ください。

水泳学習 はじまる



5月に全校生で分担しながらきれいにしたプールです。6月には学年ごとにプール開きをしていきます。今年目標に向かって頑張っていきましょう。

お知らせ

〇「三野町 子育てスローガン」を配付いたしました。ご家庭でも取り組みをよろしくお願いいたします。